

Le 10 octobre 2024

Communiqué de presse : Commande d'arbres fruitiers

Dans le cadre du Plan de Gestion Rurale de la Collectivité Européenne d'Alsace, la Communauté de Communes du Val d'Argent a sollicité une subvention pour favoriser la plantation d'arbres fruitiers hautes tiges. En partenariat avec la pépinière Bastien de Lusse, **des variétés éligibles adaptées à notre territoire** ont été sélectionnées.

Les tarifs négociés sont de **36 euros par arbre**. Cette commande groupée est réservée **aux habitants justifiants d'une propriété foncière dans le Val d'Argent** : un justificatif de propriété devra être fourni avec le bon de commande (taxe foncière) en téléchargement sur le site de la CCVA.

Les bons de commandes sont à adresser à la Communauté de Communes du Val d'Argent par voix postale ou par mail à l'adresse suivante : ccva-compta@valdargent.com **avant le mercredi 06 novembre 2024 17h**.

La remise des arbres se fera **le dimanche 24 novembre 2024 de 9h à 12h** dans le parc de la Villa Burrus.